
春寒ようやくゆるむ候 

コロナ禍のため、２年間が不自由な期間が過ぎました。ようやく経口薬が

多くの期待を受けて登場するニュースが希望となっています。この２年間で

卓球出来ないストレスを感じている方が多くおられると思っています。 

会長に就任して２年経ちますが、大会そのものが「中止」の連続でほとん

ど「ひま」な状態で不摂生のおかげで、７キロも体重が増えてしまいました。 

大阪卓球協会におきましては、令和４年度は加盟登録の方々に、大会や講

習会を提供するべく、準備に入っております。どうか楽しみにして下さい。

年間約 80の大会を企画している事務局では、加盟登録業務や各種大会要項

の発送や受付、参加者リストの作成、組み合わせ、プログラムの作成・印刷

等を行っていますが、その業務処理量は相当なものであります、その事務局

に負担をかけない会長を目指しております。 

大阪卓球協会は、1921 年 10 月に創設され、100 年を経過しました。

記念式典の開催も検討しましたが、コロナ禍の状態で人が集まるのは問題が

有るとして断念しております。せめて加盟登録された方々に、クリアファイ

ルをゼッケン入れとして記念品を配布することとしました。そして今後の行

事等は手指消毒や卓球台のふき取り等新しい大会運営方式で皆様に若干協

力いただき安全や安心して大会に参加できるように、役員、事務局一丸とな

って、難局を乗り越えてまいりたいと考えております。皆様も健康にご留意

され、卓球大会の会場でお会いいたしましょう。 

令和４年３月８日 NPO法人大阪卓球協会 平尾 信次 


